



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
03 MAY 2017	
Recibido.....	1050.....Hs.
Exp. N°.....	32928.....C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe expresa su preocupación por la situación de 38 trabajadores que fueron despedidos en dos lavaderos industriales en la ciudad de Rosario a principios de mayo de 2017. En forma paralela le solicita al Poder Ejecutivo, a través de sus organismos pertinentes, que impulse las medidas necesarias para intentar la recuperación de esas fuentes laborales.

  
CARLOS DEL FRADE  
Diputado Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Los diarios de la ciudad de Rosario, "El Ciudadano" y "La Capital", del miércoles 3 de mayo de 2017, informaron del despido de 38 trabajadores como consecuencia de las decisiones tomadas por las patronales del lavadero Virasoro y la Procesadora Workers.

En la primera empresa, hubo una docena de personas despedidas, con más de treinta años de antigüedad; y en la segunda, quedaron 26 empleados en la calle.

De acuerdo a la información periodística, "los empleados tomaron la planta a la espera de algún tipo de respuesta de parte de los dueños de la empresa. De no tenerla, se dirigirán hoy a la casa de los titulares para exigir explicaciones. Desde el sindicato de Unión Obreros y Empleados Tintoreros, Sombrereros y Lavaderos de la República Argentina (UOETSYLRA) atribuyeron la situación a la crisis del sector de indumentaria", apuntan las notas.

"La economía y el proyecto político tiran abajo la producción de indumentaria. Nos afecta en segundo plano con el lavado de jeans que se confeccionan acá. Ahora, en cambio, los traen de afuera", expresó Carlos Gómez, representante gremial de los trabajadores. Cuando en la mañana de ayer los trabajadores de la Procesadora Workers fueron hasta la planta para iniciar la jornada laboral diaria se encontraron con la peor sorpresa: las persianas bajas. Sin aviso previo, ni explicaciones de parte de los dueños, la firma con 15 años en la ciudad cerró la planta dejando a 26 familias sin trabajo. "Mis compañeros fueron a trabajar y se encontraron con las persianas cerradas. El encargado tampoco se presentó y no nos dieron ninguna respuesta. Veníamos con una reducción de horas. Pero no esperábamos esto", señaló Erica Taberner, empleada .

"Estábamos en una asamblea peleando por la situación de los despedidos en Virasoro. La empresa de los hermanos Guidetti aduce falta de trabajo y le quiere pagar sólo el 40 por ciento del monto que les corresponde. Ahí nos enteramos de la Procesadora Workers y nos fuimos para allá", contó Gómez, desde el sindicato de



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Unión Obreros y Empleados Tintoreros, Sombrereros y Lavaderos de la República Argentina.

El gremialista explicó que tras la denuncia en el Ministerio de Trabajo, pidieron una reunión con los titulares de la firma, Hugo Falcón y Diego Bustos. Después que no se presentaron a la cita pautada para la tarde de ayer, y ante la falta de explicaciones de la repentina decisión, los trabajadores resolvieron tomar las instalaciones. “Como gremio vamos a respaldar y apoyar la medida. Los trabajadores van a quedarse en la planta hasta que tengamos una solución. Si no obtenemos una repuesta vamos a manifestarnos en la puerta de la casa de los dueños”, agregó Gómez. Desde el gremio explicaron que si bien la fábrica había reducido dos horas la jornada laboral, la caída en el sector no justifica el cierre. “La idea es que la empresa pueda reabrir y que los 26 empleados puedan volver a trabajar”, sostuvo Gómez. Desde el gremio sostienen que el dueño de la planta mantiene un lavadero clandestino en su casa, con empleados sin registrar, para evadir los costos del funcionamiento de la empresa.

Estos lavaderos se dedican al cepillado, localizado, lavado, rotura y planchado de indumentarias de jeans que se confeccionan en fábricas locales como Wanama, Laundry y John Cook. Desde el sindicato explicaron que las políticas económicas afectaron la producción, favoreciendo la importación de prendas terminada.

Por estas razones les pido a mis pares que acompañen el presente Proyecto de Comunicación.



CARLOS DEL FRAIDE  
Diputado Provincial